

LI ALSACE
25.8.95

***Alsaciens de l'étranger :
réunion à la Petite Pierre***

La 14^e journée annuelle des Alsaciens de l'étranger, se déroulera ce samedi 26 août, et aura pour cadre la Petite Pierre, au nord du Bas-Rhin. Organisé par l'union internationale des Alsaciens de l'étranger, association pour la promotion de l'Alsace présidée par M. Brunagel, ce rassemblement amical commencera à 10 h 15 par une visite guidée du parc naturel régional des Vosges du Nord (PNRVN), après l'accueil des participants à compter de 9 h 45 dans le hall de la mairie. On attend 130 personnes.

Une réception officielle à midi puis un repas gastronomique à 13 h poursuivront cette journée de retrouvailles, marquée aussi à 15 h par la visite du château de la Petite Pierre, du musée du Sceau alsacien et du circuit de l'artisanat. Un pot de l'amitié à 18 h conclura le rassemblement organisé en partenariat avec le Conseil général du Bas-Rhin avec le concours de la Région, de la commune accueillante, du PNRVN et d'établissements financiers.